

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 341

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 341

1959

**I. Nos. 4873-4894
II. Nos. 561-562**

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 14 September 1959 to 30 September 1959*

	<i>Page</i>
No. 4873. United States of America and Canada :	
Exchange of notes (with attached plan and a note of 19 May 1955) constituting an agreement relating to the Saint Lawrence Seaway. Ottawa, 27 February 1959	3
No. 4874. United States of America and Federal Republic of Germany :	
Exchange of notes (with enclosure) constituting an agreement relating to the settlement of the United States claim for post-war economic assistance to Germany. Bonn, 20 March 1959	15
No. 4875. Japan and Laos :	
Agreement on economic and technical co-operation. Signed at Tokyo, on 15 October 1958	
Exchange of notes constituting an agreement concerning the application of the above-mentioned Agreement. Vientiane, 23 January 1959	25
No. 4876. Japan and Finland :	
Exchange of notes constituting an arrangement concerning reciprocal waiving of passport visas. Tokyo, 22 December 1958	41
No. 4877. Japan and Philippines :	
Exchange of notes constituting an agreement regarding the air services. Manila, 2 March 1959	49
No. 4878. Japan and Denmark :	
Convention for the avoidance of double taxation and the prevention of fiscal evasion with respect to taxes on income (with Protocol). Signed at Copenhagen, on 10 March 1959	55

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 341

1959

I. Nos 4873-4894
II. Nos 561-562

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 14 septembre 1959 au 30 septembre 1959*

	<i>Pages</i>
N° 4873. États-Unis d'Amérique et Canada :	
Échange de notes (avec, en annexe, un plan et une note du 19 mai 1955) constituant un accord relatif à la Voie maritime du Saint-Laurent. Ottawa, 27 février 1959	3
N° 4874. États-Unis d'Amérique et République fédérale d'Allemagne :	
Échange de notes (avec pièce jointe) constituant un accord relatif au règle- ment de la créance des États-Unis au titre de l'assistance économique fournie à l'Allemagne après la guerre. Bonn, 20 mars 1959	15
N° 4875. Japon et Laos :	
Accord de coopération économique et technique. Signé à Tokyo, le 15 octobre 1958	
Échange de notes constituant un accord relatif à l'application de l'Accord susmentionné. Vientiane, 23 janvier 1959	25
N° 4876. Japon et Finlande :	
Échange de notes constituant un arrangement concernant la suppression réciproque des visas de passeport. Tokyo, 22 décembre 1958	41
N° 4877. Japon et Philippines :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux services aériens. Manille, 2 mars 1959	49
N° 4878. Japon et Danemark :	
Convention tendant à éviter la double imposition et à prévenir l'évasion fiscale en matière d'impôts sur le revenu (avec Protocole). Signée à Copenhague, le 10 mars 1959	55

	<i>Page</i>
No. 4879. Japan and United States of America :	
Parcel Post Agreement (with Protocol). Signed at Tokyo, on 2 October 1958, and at Washington, on 3 November 1958	83
No. 4880. Japan and Pakistan :	
Convention for the avoidance of double taxation and the prevention of fiscal evasion with respect to taxes on income (with exchange of notes). Signed at Tokyo, on 17 February 1959	127
No. 4881. Japan and Denmark :	
Arrangement regarding settlement of certain Danish claims. Signed at Tokyo, on 25 May 1959	157
No. 4882. Japan and Cambodia :	
Economic and Technical Co-operation Agreement (with annex). Signed at Phnom-Penh, on 2 March 1959	
Exchange of letters constituting an agreement concerning the application of the above-mentioned Agreement. Phnom-Penh, 16 May 1959	163
No. 4883. Japan and Yugoslavia :	
Treaty of Commerce and Navigation (with Protocol and exchange of notes). Signed at Belgrade, on 28 February 1959	179
No. 4884. United States of America and Uruguay :	
Agricultural Commodities Agreement (with exchange of notes). Signed at Montevideo, on 20 February 1959	201
No. 4885. United States of America and Republic of China :	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the loan of a vessel to China. Taipei, 7 February 1959	225
No. 4886. United States of America and India :	
Agricultural Commodities Agreement under Title III of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended. Signed at Wash- ington, on 3 March 1959	235
No. 4887. United States of America and Spain :	
Agricultural Commodities Agreement under Title I of the Agricultural Trade Development and Assistance Act, as amended. Signed at Madrid, on 13 January 1959	241
No. 4888. United States of America and Philippines :	
Exchange of aide-mémoire constituting an agreement relating to any claims with respect to maneuvers at Laur Training Area during January and February 1959. Manila, 21 January 1959	255

	<i>Pages</i>
N° 4879. Japon et États-Unis d'Amérique :	
Arrangement concernant l'échange de colis postaux (avec Protocole). Signé à Tokyo, le 2 octobre 1958, et à Washington, le 3 novembre 1958	83
N° 4880. Japon et Pakistan :	
Convention tendant à éviter la double imposition et à prévenir l'évasion fiscale en matière d'impôts sur le revenu (avec échange de notes). Signée à Tokyo, le 17 février 1959	127
N° 4881. Japon et Danemark :	
Arrangement relatif au règlement de certaines créances danoises. Signé à Tokyo, le 25 mai 1959	157
N° 4882. Japon et Cambodge :	
Accord de coopération économique et technique (avec annexe). Signé à Phnom-Penh, le 2 mars 1959	
Échange de lettres constituant un accord relatif à l'application de l'Accord susmentionné. Phnom-Penh, 16 mai 1959	163
N° 4883. Japon et Yougoslavie :	
Traité de commerce et de navigation (avec Protocole et échange de notes). Signé à Belgrade, le 28 février 1959	179
N° 4884. États-Unis d'Amérique et Uruguay :	
Accord relatif aux produits agricoles (avec échange de notes). Signé à Montevideo, le 20 février 1959	201
N° 4885. États-Unis d'Amérique et République de Chine :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au prêt d'une unité navale à la Chine. Taïpeh, 7 février 1959	225
N° 4886. États-Unis d'Amérique et Inde :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre III de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée. Signé à Washington, le 3 mars 1959	235
N° 4887. États-Unis d'Amérique et Espagne :	
Accord relatif aux produits agricoles, conclu dans le cadre du titre I de la loi tendant à développer et à favoriser le commerce agricole, telle qu'elle a été modifiée. Signé à Madrid, le 13 janvier 1959	241
N° 4888. États-Unis d'Amérique et Philippines :	
Échange d'aide-mémoire constituant un accord relatif à toutes réclamations ayant trait aux manœuvres effectuées au camp d'entraînement de Laur pendant les mois de janvier et février 1959. Manille, 21 janvier 1959 . .	255